

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger von Rheinbay,

nun ist es soweit; die Landesstraße 212 (Rheingoldstraße) entlang der Ortslage Rheinbay wird jetzt endlich ausgebaut.

Der mit den Jahren stark beschädigte Straßenabschnitt der L 212 (Rheingoldstraße) im Anschluss an den bereits ausgebauten Streckenabschnitt von Bad Salzig nach Rheinbay (Friedhof) wird jetzt ebenfalls weitergebaut, bzw. instand gesetzt.

Baubeginn wird voraussichtlich Ende Oktober 2008 (43. oder 44. Kalenderwoche) sein. Es wird mit einer Bauzeit von bis zu 6 Wochen gerechnet, womit dann noch in diesem Jahr der Ausbau abgeschlossen werden kann.

Begonnen wird vom Einmündungsbereich Friedhof/Alte Schule. Es ist hierfür zunächst, wie später auch später bei den Bauarbeiten im Einmündungsbereich zur Hauptstraße auf die L 212, eine Vollsperrung der Landesstraße 212 erforderlich.

Der Durchgangsverkehr wird während der Bauarbeiten wie in den vorangegangenen Bauabschnitten jeweils - soweit erforderlich - über den Hunsrück, bzw. durch das Rheintal geleitet.

Gleichzeitig bedeutet dies für unseren Ort und die Nachbargemeinden wieder geänderte Fahrtzeiten und Fahrtrouten für die Schul- und Linienbusse, die jeweils noch bekannt geben werden müssen.

Im Zusammenhang mit dieser Baumaßnahme soll auch der im Einmündungsbereich zur St-Sebastian-Straße vorhandene Bürgersteig behindertengerecht abgesenkt werden, so dass insbesondere von Boppard/Bad Salzig kommende Fahrgäste des Linienbusses diesen einfacher und Gefährloser benutzen können.

**Horst-Peter Hassbach**

**Ortsvorsteher des Ortsbezirks Rheinbay**